



Comunicado Masther Benítez

Por la presente queremos **desmentir los rumores que están circulando por Valencia de las Torres relacionados con la panadería** alegando que estamos trabajando a puerta cerrada. Ojalá pudiésemos hacerlo al menos de esa manera, pero **desde ayer domingo 30 de agosto nuestras instalaciones están cerradas y sin producción alguna** debido a la situación actual que vive el pueblo que, desgraciadamente, ha regresado a la Fase 2 y donde ha sido decretado el aislamiento social.

Son muchos los vecinos que estáis afectados por COVID-19 y otros tantos están en seguimiento. Es un virus que afecta directamente a las personas, pero indirectamente también lo hace con las empresas. **Hemos aguantado abiertos hasta que nos ha sido imposible continuar, era cuestión de tiempo y ayer tuvimos que tomar la dura decisión de parar toda la producción. Si alguien está interesado en comprobarlo por sí mismo, lo invitamos a que se acerque hasta la panadería. Está invitado y será bien recibido tal y como lo habéis sido siempre.** Como podéis ver en el cartel que tuvimos que poner en la puerta y en el comunicado que habéis podido leer en el bando municipal, **sólo se está suministrando pan a través del comercio de Garay.** Desde aquí le damos las gracias por continuar abierto y poder seguir ofreciendo a todos los vecinos un servicio tan esencial como el que realiza.

Llevamos más de 30 años ofreciéndoos el mejor trabajo que hemos sabido hacer, dándoos todo lo que necesitabais, abriendo las puertas de la panadería y de los hornos para lo que quisieseis. **Afortunadamente en todo este tiempo hemos cosechado grandes amistades, y es gracias a ellas que ahora podemos seguir ofreciéndoos un alimento básico como es el pan. Nuestros familiares de Llera nos están haciendo el favor de producir por nosotros para que ningún vecino de Valencia de las Torres se quede sin este alimento.**

En Valencia de las Torres, a 31 de agosto de 2020

Manuel Benítez Romero